

NOTULEN RAPAT

No : FRM/FHT-UNMUL/GJM/0014

- Hari/Tanggal : Kamis, 24 November 2022
Waktu : 13.00 WITA - selesai
Tempat : Ruang Bengkirai Fahutan Unmul
Agenda : a. Status tindakan dari tinjauan manajemen terdahulu.
b. Perubahan dalam permasalahan eksternal dan internal yang relevan dengan sistem manajemen mutu .
c. Informasi tentang kinerja dan efektivitas sistem manajemen mutu, termasuk tren dalam:
1. Kepuasan pelanggan dan umpan balik dari pihak berkepentingan yang relevan.
2. Capaian Sasaran Mutu S-1
3. Capaian Sasaran Mutu S-2
4. Capaian Sasaran Mutu S-3
5. Hasil audit.
6. Evaluasi SOP/POB
d. Kecukupan sumber daya.
e. Efektivitas tindakan yang diambil untuk menangani risiko dan peluang.
f. Peluang untuk perbaikan.

PELAKSANAAN

- Pimpinan : Dekan Fahutan
Notulen : Heru Herlambang
Peserta : Terlampir

KESIMPULAN RAPAT :

No.	Uraian Hasil Rapat	Target Penyelesaian	Pelaksana Penyelesaian
1.	Status Hasil Tinjauan Manajemen sebelumnya.		
	a). Evaluasi proses pembelajaran secara daring. Kondisi pandemik covid sudah selesai Semester genap 2021-2022 system hybrid Semester ganjil 202n2-2023 normal. b). Kebijakan MBKM sudah berjalan saat ini dibawah koordinasi LP3M. Fakultas mendorong mahasiswa untuk berpartisipasi dalam program MBKM, capaian program MBKM masuk dalam IKU Fakultas	-Selesai	Kaprodi S1,S2 dan S3 WD-1, Kaprodi dan GJMF
2.	Perubahan dalam permasalahan internal dan eksternal yang relevan dengan Sistem manajemen Mutu dan Evaluasi SPO		GJM, WD1, Prodi S 1-2-3

No.	Uraian Hasil Rapat	Target Penyelesaian	Pelaksana Penyelesaian
	<p>Kondisi eksternal dan internal yang mengalami perubahan dan berhubungan dengan penerapan SMM ekstern serta perlu mendapat perhatian serius :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Penetapan Kalimantan Timur (PPU/Sepaku) menjadi Ibu Kota Nusantara (IKN). <ol style="list-style-type: none"> a. Fahutan harus dan Unmul harus berkontribusi maksimal dalam proses pembangunan IKN. b. Fahutan harus mampu menunjukkan kualitas pendidikan yang unggul. 2. Fahutan mendapatkan sertifikat akreditasi BAN-PT : UNGGUL (Prodi S1). Dengan akreditasi unggul maka fahutan harus menerapkan SMM secara baik dan terus meningkat 3. Adanya 10 mahasiswa asing (Timor Leste). Fahutan perluantisipasi akan adanya tambahan mahasiswa asing lainnya dengan meningkatkan mutu layanan internasioanl 		<p>Dekan, WD1, WD2 dan WD2</p> <p>WD1, WD2, WD3, Kaprodi S1, GJM</p> <p>WD1, WD2, WD3, Kaprodi S1, GJM</p>
3.	Kinerja efektifitas Sistem Manajemen Mutu		
a.	Kepuasan dan umpan balik dari pihak yang berkepentingan		
	Tahun 2022 telah dilakukan pengukuran tingkat kepuasan mahasiswa dan pelayanan adminisistrasi Akademik fakultas.		
	<p>Fakultas telah melakukan survey kepuasan layanan kemahasiswaan yang terdiri :</p> <ol style="list-style-type: none"> a. Kemudahan Prosedur layanan (88%) b. Kecepatan Pemberian Layanan (85%) c. Kejelasan informasi (94%) d. Kesesuaian informasi (94%) e. Penuntasan layanan (91%) f. Tanggapan terhadap keluhan (84%) <p>Sebagai besar mahasiswa merasakan kepuasan terhadap layanan akademik, hanya sekitar 15% yang menyatakan kurang puas. Maka perlu dilakukan peningkatan layanan akademik sesuai dengan SOP/POB.</p>	Akhir semester genap 2022/2023	WD1, Kaprodi, dan GJM
b.	Capaian Sasaran Mutu.		
	<ul style="list-style-type: none"> • Sasaran mutu telah ditetapkan di masing masing prodi termasuk pelayanan administrasi akademik fakultas. Hasil monitoring pencapaian sasaran mutu adalah sebagai berikut. • Prodi S1 <ul style="list-style-type: none"> • Persentase masa studi mahasiswa lulus 4,5 tahun 		

No.	Uraian Hasil Rapat	Target Penyelesaian	Pelaksana Penyelesaian
	<p>(3%), akibat kondisi Pandemi COVID-19 menyebabkan proses pembimbingan skripsi terhambat</p> <p><i>Tindak lanjut yang dilakukan : Prodi aoan mengundang para dosen pembimbing skripsi di program S1 untuk mengevaluasi pelaksanaan bimbingan penelitian (skripsi)</i></p> <ul style="list-style-type: none"> • Persentase animo pendaftar dengan yang lulus seleksi/diterima dan persentase <p><i>Tindak lanjut yang dilakukan : Promosi lebih digalakkan melalui berbagai media dengan penganggaran yang cukup</i></p> <ul style="list-style-type: none"> • Persentase lulusan yang memiliki IPK 3,25 ke atas, akibat Pandemi Covid-19 <p><i>Tindak lanjut : himbauan memberi remedial bagi mahasiswa yang mendapat nilai di bawah standar kelulusan</i></p> <ul style="list-style-type: none"> • Terlaksananya pengukuran kepuasan stakeholder terhadap layanan akademik (alumni, orang tua) secara reguler (termasuk mahasiswa yang baru lulus) akibat pandemic <p><i>Tindak lanjut : akan dilakukan pengukuran kepuasan</i></p> <p>Prodi S2</p> <ul style="list-style-type: none"> • Peningkatan jumlah mahasiswa <p>2019 → Baseline → 12 orang 2020 → Target 15 orang → Target terlampaui (31 orang) 2021 → Target 17 orang → Target terlampaui (22 orang) 2022 → Target 20 orang → Target tidak terlampaui (17 orang) → ‘kompetisi’ dengan program serupa di UNMUL (Magister Lingkungan) dan promosi kurang gencar → namun demikian 6 (orang) mahasiswa dapat direkrut melalui skema magister berbasis riset dengan inisiasi kerjasama riset yang sedang berlangsung: Skema Kedaireka, KPHP Kendilo, PT Surya Hutani Jaya, PT Multi Kusuma Cemerlang</p> <ul style="list-style-type: none"> • Penyelesaian masa studi mahasiswa lulus 2 tahun (4 semester) <p>2019 → Baseline → 3 tahun 2020 → Target 2 tahun 8 bulan → Target terlampaui (2 tahun 6 bulan) 2021 → Target 2 tahun 8 bulan → Target tidak terlampaui (2 tahun 11 bulan) 2022 → Target 2 tahun 3 bulan → Target tidak terlampaui (3 tahun 6 bulan)</p>	<p>Semester genap 2022/2023</p> <p>Semester genap 2022/2023</p> <p>Semester ganjil 2022/2023</p> <p>Semester ganjil 2022/2023</p> <p>Juni 2022</p> <p>Semester genap 2022/2023</p>	<p>Koord. Prodi S1</p> <p>Koord. Prodi S1 Dan WD-1</p> <p>Koord. Prodi S1</p> <p>Koord. Prodi S1</p> <p>Koord. Prodi S2</p> <p>Koord. Prodi S2</p>

No.	Uraian Hasil Rapat	Target Penyelesaian	Pelaksana Penyelesaian
	<p>Tidak mencapai target karena:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Kondisi mahasiswa yang sambil bekerja, dengan - Kompleksitas tema penelitian (perlu waktu penyelesaian yang lama) <p><i>Tindak lanjut yang dilakukan : Prodi aoon mengundang para dosen pembimbing (promotor) di program S2 untuk mengevaluasi pelaksanaan bimbingan penelitian (Thesis)</i></p> <p><i>Target pemerataan beban dosen membimbing dan menguji tugas akhir</i></p> <ul style="list-style-type: none"> • Inisiasi kerjasama dengan mitra untuk kegiatan tridarma PT <p>Pendidikan (2021): B2P2EHD, PT Surya Hutani Jaya, KPHP Batu Ayau, KPHP Delta Mahakam, KPHL Batu Rook, KPHP Meratus, KPHP Kendilo, PT Karya Mandiri Verana, Yayasan Bumi</p> <p>Pendidikan (2022): ditambah PT Multi Kusuma Cemerlang, BPHP, Yayasan Ulin, Yayasan Titian</p> <ul style="list-style-type: none"> • RPS <p>Hanyan 53% MK yang memiliki RPS, Target tidak terlampaui → belum intensifnya komunikasi ke koordinator/tim dosen mata kuliah</p> <p><i>Tindak lanjut : Mengintensifkan komunikasi ke koordinator/tim dosen matakuliah untuk pengumpulan dan updating RPS sebelum permulaan pelaksanaan kegiatan akademik semester dan melaksanakan pertemuan/lokakarya penyempurnaan RPS</i></p> <ul style="list-style-type: none"> • Pemanfaatan SIA oleh koordinator mata kuliah atau dosen pengampu untuk menginput nilai UAS: 2021 → 80% telah memenuhi target pemanfaatan SIA oleh koordinator MK/dosen pengampu 2022 → 80% telah memenuhi target pemanfaatan SIA oleh koordinator MK/dosen pengampu <p><i>Tindak lanjut yang dilakukan : menyampaikan dan mengingatkan bahwa DPNA Himbauan penggunaan SIA secara intensif untuk berbagai keperluan layanan akademik oleh koordinator atau dosen pengampu</i></p> <ul style="list-style-type: none"> • Memberikan kesempatan mahasiswa untuk mengikuti kegiatan short course atau internship di mitra dalam dan luar negeri : 2021 → Target tidak tercapai karena pandemic 2022 → Target tidak tercapai karena kurangnya minat 	<p>Semester genap 2022/2023</p> <p>Semester genap 2022/2023</p> <p>Semester genap 2022/2023</p> <p>Semester genap 2022/2023</p> <p>Semester genap 2022/2023</p>	<p>Koord. Prodi S2</p> <p>Wd 1 monitor PS</p> <p>Kaprodi S2</p> <p>Koord. Prodi S2</p> <p>Kaprodi S2</p>

No.	Uraian Hasil Rapat	Target Penyelesaian	Pelaksana Penyelesaian
	<p>mahasiswa (memiliki tanggung jawab lain → bekerja, terikat kontrak)</p> <p><i>Tindak lanjut yang dilakukan : Menginisiasi kerjasama akademik dan riset dengan mitra di dalam dan luar negeri; Membuat usulan pendanaan program short course atau internship (skema tailor-made)</i></p> <ul style="list-style-type: none"> Membuka peluang mahasiswa asing untuk studi/short course di PSKPM : 2021 → Target tidak tercapai karena pandemic 2022 → Target tidak tercapai karena belum ada promosi ke mitra luar negeri, program magister berbasis riset baru berjalan tahun ini <p><i>Tindak lanjut : Meningkatkan intensitas promosi atau sosialisasi program pendidikan ke mitra luar negeri dan Mempromosikan program magister berbasis riset</i></p> <ul style="list-style-type: none"> Penguasaan bahasa inggris (nilai skor TOEFL/MUEPT) 2021 → Target tidak tercapai karena pandemi 2022 → Target tidak tercapai karena belum ada promosi ke mitra luar negeri, program magister berbasis riset baru berjalan tahun ini <p><i>Tindak lanjut yang dilakukan : Meningkatkan intensitas promosi atau sosialisasi program pendidikan ke mitra luar negeri dan Mempromosikan program magister berbasis riset</i></p> <p>Prodi S3.</p> <ul style="list-style-type: none"> Peningkatan jumlah pendaftar/peminat calon mahasiswa. Tahun 2022, mahasiswa baru : 5 orang (1 program reguler dan 4 program by research) 50% dari target tahun 2022. <i>Tindak lanjut : 1) dengan rencana promosi ke pemprov dan pemda dilingkungan Prov. Kalimantan Timur ; 2) . dengan rencana promosi dan kerjasama ke pemprov dan pemda dilingkungan Prov. Kalimantan Utara; 3) menajutkan program kerjasama dengan pemerintah Timor Leste untuk program Internasional</i> Penyelesaian masa studi mahasiswa Program doktor <i>Pelayanan Administrasi Akademik Fakultas, akibat Banyaknya jumlah mahasiswa dengan status ijin belajar menyebabkan lambatnya penyelesaian studi dikarenakan kesibukan pekerjaan di instutusi asal., kurang komunikasi mahasiswa dengan promotor terkait</i> 	<p>Semester genap 2022/2023</p> <p>Semester genap 2022/2023</p> <p>Semester genap 2022/2023</p> <p>Semester genap 2022/2023</p> <p>Semester genap 2022/2023</p>	<p>WD- 1 monitor prodi S2 untuk kerjasama internasional</p> <p>WD- 1 monitor prodi S2 untuk kerjasama internasional</p> <p>Kaprodi S2</p> <p>Kaprodi S2</p> <p>Kaprodi S3</p> <p>Kaprodi S3</p>

No.	Uraian Hasil Rapat	Target Penyelesaian	Pelaksana Penyelesaian
	<p><i>kemajuan studi.</i></p> <p><i>Tindak lanjut : Memantau secara periodik (3 bulan sekali) dengan mengaktifkan kartu monitoring pembimbingan disertai mahasiswa setelah penetapan SK Promotor diterbitkan;</i></p> <ul style="list-style-type: none"> • Banyaknya RPS MK yang belum selesai update muatan maupun formatnya <i>Tindak lanjut : Mengintensifkan komunikasi ke koordinator/tim dosen matakuliah untuk pengumpulan dan updating RPS sebelum permulaan pelaksanaan kegiatan akademik semester</i> • Tidak tercapainya pemberian kesempatan mahasiswa untuk mengikuti kegiatan <i>short course</i> atau <i>internsive course</i> di mitra dalam dan luar negeri <i>Tindak lanjut : pelaksanaan kegiatan setelah masa pandemic berakhir, Membuat usulan pendanaan program short course atau internsive course tersebut ke instansi potensial penyedia dana kegiatan</i> • Belum terlaksananya mahasiswa asing/dari luar negeri untuk studi/short course di PSDIK <i>Tindak lanjut : Melanjutkan kerjasama dengan pemerintah Timor Leste untuk program mahasiswa asing :</i> <p>Hasil Audit Internal</p> <p>Audit internal telah dilingkukan Fahutan Unmul dari tanggal 24 Oktober 2022 (opening session) hingga 7 November 2022. Rincian hasil audit internar berdasarkan audetee:</p> <ol style="list-style-type: none"> Dekan : 1 Minor WD1 : 2 Minor; 5 Obser WD 2 : 1 Minor; - Obser WD 3 : - Minor; - Obser Prodi S1 : 2 Minor; 5 Obser Prodi S2 : (belum ada laporan dar auditor) Prodi S3 : 1 Minor; 3 Obser GJMF : - Minor; 3 Obser Tata Usaha: - Minor; 2 Obser Perpustakaan/Ruang Baca : 2 Minor; 2 Obser Lab Biowet : 5 Minor; 0 Obser Lab. Budidaya : (belum diaudit) Lab. EKBHT : 4 Minor; 1 Obser Lan IPHH: - Minor; - Obser Lab. KHHET : - Minor; 3 Obser 	<p>Semester genap 2022/2023</p> <p>Semester genap 2022/2023</p> <p>Semester genap 2022/2023</p> <p>Semester genap 2022/2023</p>	<p>Kaprodi S3</p> <p>Kaprodi S3</p> <p>WD 1 dan Kaprodi S3</p> <p>GJMF</p>

No.	Uraian Hasil Rapat	Target Penyelesaian	Pelaksana Penyelesaian
	o. Lab. Polsosekhut: 8 Minor; - Obser i. PPH : 5 Minor; 3 Obser Total : 29 Minor; 29 Obser EVALUASI SOP/POB - SOP sudah diterapkan secara baik, dan belum ada permintaan untuk perubahan SOP/POB		
4.	Kecukupan sumberdaya		
	<ul style="list-style-type: none"> • Telah ada tambahan 4 (empat) dosen baru dengan penempatan di : • Lab. Poleksoshut : 2 orang • Lab. Budidaya Hutan : 1 orang dan • Lab. KHH&ET : 1 orang • Untk tahun depan Fakultas akan mengusukan ke rektor 10 dosen baru 	Semester genap 2022/2023	WD II
5.	Efektivitas tindakan yang diambil untuk menangani risiko dan peluang	-	-
6.	Peluang untuk perbaikan.		
	1). Fahutan akan berorientasi untuk akreditasi internasioanl sesuai dorongan dari Rektorat 2). Prodi S2 tahun depan akan di akreditasi Ban-PT, dan ditargetkan untuk bisa mendapatkan akreditasi unggul 3). Peluang mahasiswa asing dari Timor Leste untuk Prodi S1, S2 dan S3 sesuai dengan kerjasama yang telah ditandatangani Rektor dan Kementerian Tomir Leste 4). Peluang improvement untuk disampaikan ke Dekan untuk fasilitasi penyelenggaraan	Semester genap 2022/2023	Tim Akreditasi / WD1 Ka prodi S2 Kaprodi S1,S2 dan S3. WD 2

Samarinda, 24 November 2022

Mengetahui

Dibuat oleh

(Prof. Rudianto Amirta)
Pimpinan Rapat



(Heru Herlambang)
Notulen

